

Planifions le travail.

Les progrès que le parti a réalisés sont dus avant tout à un commencement de planification de son travail dans tous les domaines. Nous ne pourrions en général construire un parti révolutionnaire uniquement à la petite semaine. Mais la petitesse de nos forces nous impose encore plus impérieusement de les utiliser avec le maximum de réflexion afin d'obtenir le maximum de rendement.

D'autre part se fixer des tâches étudiées d'une façon très réaliste en fonction des forces réelles, permet de les accomplir, donc de marquer des succès, même petits, ce qui est capital pour souder le parti, le renforcer et ainsi se fixer ensuite des objectifs plus ambitieux.

Centralement, la trésorerie a été réorganisée entièrement sur la base de budget et de bilan. Et ceci a permis malgré la faiblesse extraordinaire de nos moyens financiers de réaliser les tâches fixées, une par une. La commission syndicale a démarré sur la base d'un plan semblable. La direction a dans une certaine mesure dû pratiquer aussi de la sorte, des cellules de la région parisienne également : l'existence d'un plan de travail à tous les échelons permet de fixer un rythme normal de travail, mais continu et persévérant. Chaque organisme doit procéder de la sorte pour son travail.

Bien entendu, le plan préétabli ne doit pas être un carcan, ni cacher les modifications dans la situation qui nécessitent des tournants ou des modifications de rythme. Il ne doit pas remplacer l'attention à donner aux événements par la routine. Mais s'il est bien élaboré et bien compris, il doit au contraire créer une routine pour tout ce qui concerne les tâches journalières qui doivent se faire presque automatiquement, et ainsi laisser l'esprit libre pour l'étude politique et la détermination de la tactique dans chaque milieu de travail.

Par ailleurs, surtout lorsque c'est le premier qui établit un organisme, il peut être trop ambitieux ou ne pas fixer des tâches correspondant exactement aux besoins du travail. La non-réalisation devra donner lieu à une sérieuse critique collective et à des décisions de modification qui, prises en connaissance de cause, ne seront jamais source de démoralisation mais au contraire source de maturité et d'esprit de responsabilité.

0
0 0

Nous reproduisons des extraits d'une résolution du Bureau Politique qui est au début de sa réalisation.

Un plan de travail de la région bretonne et un plan de discussion politique que la région parisienne veut mettre en application.

La région marnaise a également élaboré un plan dans son assemblée des cadres du 27 mars.

Nous publierons les plans montrant des expériences instructives pour tous le parti.